Spendenaktion Mai 2012







Noch im Anschluss an den feierlichen Akt der Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunde zwischen den Städten Igoumenitsa und Velbert wurde die erste Spende des Vereins, ein Scooter, durch die Vorsitzenden Holger Richter und Lazaros Papaioannou, im Beisein des Bürgermeisters Georgios Katsinos, an Herrn Baksewanou für seine an Mulltipler Sklerose erkrankten Tochter übergeben.



Im August 2012 besuchten Monika und Holger Richter in Begleitung der deutschen Honorarkonsulin Kerstin Lohr aus Igoumentisa und dem Gründungsmitglied Theologos Tafekis Anna Baksewanou persönlich in ihrem Elternhaus im Bergdorf Sideri in der Nähe von Igoumentisa.

Im Oktober 2012 bedankte sich der Verein bei den Sponsoren für die Spende, den Eheleuten Pöller und dem Sanitätshaus Müller, im Beisein des griechischen Generalkonsuls im Rahmen einer kleinen Feier im Restaurant Korfu in Velbert-Neviges.

